

La apertura se ha producido pese a la presentación de un nuevo contencioso que podría volver a obligar a cerrarla

La farmacia Farrerons abre ocho años después

SARA MORA

Con una sonrisa en los labios y con las estanterías aún medio vacías, el pasado viernes, día 6 de mayo, **Francesc Farrerons** abrió la cuarta farmacia en la localidad de La Garriga. Una farmacia nueva, aunque como reconoce su propietario, Farrerons, "ha nacido marcada por un recurso contencioso-administrativo" que interpusieron dos particulares contra la adjudicación que la Generalitat otorgó a este farmacéutico. Este recurso es el segundo que se interpone contra Farrerons.

En 1993, el Tribunal Superior de Justicia de Cataluña falló contra Farrerons en un recurso contencioso-administrativo que interpusieron las tres farmacias de La Garriga, y obligaron a Farrerons a cerrar la farmacia argumentando



Francesc Farrerons, en el interior del establecimiento.

que La Garriga no tenía población suficiente para una cuarta farmacia. Después de tener la farmacia cerrada por un período de ocho años, la semana pasada, Farrerons volvió a abrir el establecimiento,

apoyado por el Colegio de Farmacéuticos y la Generalitat que consideraron pertinente la adjudicación.

Farrerons ha estado muy apoyado por el vecindario de la zona, quien en su momento

colgó de sus balcones pancartas reclamando la apertura de la farmacia. El Ayuntamiento también ha mostrado su apoyo a Farrerons y propuso en pleno, presentarse a la causa en favor del farmacéutico.

"Siempre he pensado que otra farmacia era necesaria, y que tenía que dar este servicio a la población de La Garriga", afirma Farrerons. Una población en aumento, que actualmente tiene unos 14 mil habitantes, y que según el Ayuntamiento sí hay lugar para una cuarta farmacia incluso para una quinta. El proceso sigue su curso y Farrerons no niega tener un poco de miedo ante otro contencioso que pueda obligarle a volver a cerrar la farmacia.

Las solicitudes para abrir establecimientos farmacéuticos son excesivas, cuando le otorgaron los permisos a Farrerons, se habían presentado otras quince solicitudes que fueron denegadas. Algún solicitante, creyó que esta adjudicación fue irregular y ha vuelto a demandar a Farrerons, para que se revise esta adjudicación. Mientras tanto, Farrerons mantiene la esperanza de poder continuar con su trabajo.

BREVES VALLÈS

LES FRANQUESES

Se adjudican las obras de construcción de la pista polideportiva y dos pistas de tenis en Corró d'Avall

La empresa municipal Les Franqueses Entorn Verd ha adjudicado a la empresa Construcciones y Rebajes Arids el contrato de obras para la ejecución de la primera fase del proyecto para finalizar la zona deportiva municipal de Corró d'Avall, que consiste en la construcción de una pista polideportiva semicubierta y dos pistas de tenis. La pista polideportiva se situará justo junto al pabellón y las pistas de tenis, junto a las piscinas de verano del Complejo Deportivo Municipal. Las obras tendrán un coste de 799.181 euros y se iniciarán en breve.

El proyecto también incluye en esta zona la construcción de un paso para peatones paralelo a la vía de tren, así como la ejecución de una zona ajardinada. Además, las pistas también dispondrán de gradas. Las obras durarán unos 6 meses aproximadamente. **RdV**

Colocan la primera teleasistencia móvil para mujeres víctimas de la violencia de género

El Ayuntamiento de Les Franqueses del Vallès ha empezado a instalar la teleasistencia móvil para mujeres maltratadas. Se trata de un aparato móvil que da cobertura a las mujeres maltratadas durante las 24 horas del día, dentro y fuera del domicilio. Este aparato está dotado de un sistema de localización con GPS que permite localizar una persona, tanto en el exterior como el interior de una vivienda. El objetivo principal del servicio es ofrecer una atención

inmediata y adecuada ante situaciones de emergencia, proporcionando seguridad a la usuaria y movilizándolo los recursos adecuados, en función del tipo de emergencia que se haya producido. Los requisitos para solicitar el servicio son disponer de una orden de alejamiento o de protección y no convivir con el agresor. Este nuevo servicio está financiado por la Federación Española de Municipios y Provincias y tiene la adhesión de la Diputación de Barcelona. Durante el año 2004 se puso en marcha la prueba piloto en Les Franqueses, a través de la Cruz Roja, que es quien gestiona el actual servicio. Las personas interesadas deben de hacer su demanda a los servicios sociales municipales. **RdV**

PARETS

Las obras de ampliación del CEIP Lluís Piquer pueden empezar este verano

La Generalitat de Catalunya ya ha adjudicado las obras para la segunda fase de ampliación del CEIP Lluís Piquer, equipamiento educativo ubicado en el núcleo antiguo de Parets del Vallès. La adjudicación de las obras se hará a principios del mes de junio, y podrían empezar este verano. El CEIP Lluís Piquer ya cuenta con una primera fase de ampliación completada y desde hace 2 años estaba pendiente la segunda fase. Se trata de un proyecto redactado por el arquitecto **Andreu Bosch** y que prevé la construcción de 1.500 nuevos metros cuadrados de espacio para la biblioteca, gimnasio, pistas deportivas y remodelación de las aulas del parvulario. La inversión económica para esta ampliación es de dos millones de euros. La ampliación y reforma del CEIP Lluís Piquer ya estaba concedida desde el año 2004 y se estaba pendiente de la adjudicación de las obras por parte de la Generalitat. El periodo de ejecución de las obras se estima alrededor de catorce meses y se prevé que el curso 2006-2007 ya podrán entrar en funcionamiento las nuevas instalaciones. **RdV**